

Pressemitteilung

Spende für den Motorsportclub Bad Langensalza

Sparkasse Unstrut-Hainich unterstützt Anschaffung eines Radladers

Bad Langensalza, 30.03.2021. Mario Schnell, Abteilungsleiter Privatkunden Bad Langensalza von der Sparkasse Unstrut-Hainich, überreichte am 26. März 2021 dem Motorsportclub Bad Langensalza eine Spende in Höhe von 1.000 Euro. Stellvertretend für den Verein nahm Vereinsvorsitzender Daniel Fischer den Spendenscheck entgegen.

Mit Hilfe der finanziellen Unterstützung der Sparkasse Unstrut-Hainich und weiterer Spender kann der Verein einen neuen Radlader anschaffen. Der vorhandene wies technische und sicherheitsrelevante Mängel auf und eine Reparatur war wirtschaftlich nicht sinnvoll. Der Motorsportverein, dem 42 Mitglieder angehören, betreibt ein Trainingsgelände auf dem Kalkberg bei Bad Langensalza. Auf der Anlage findet sich eine Motocross-Trainingsstrecke für Erwachsene und eine für Kinder. „Jedes Jahr nehmen unsere Vereinsmitglieder aufwändige Erdarbeiten vor, um die Trainingsstrecken aufzuarbeiten und herzurichten. Hierfür benötigen wir einen einsatzfähigen Radlader.“, erklärt Daniel Fischer. Wie Fischer weiter informiert, fällt durch die Erweiterung des Gewerbegebiets eine Teilfläche des Trainingsgeländes weg, was den Arbeitsaufwand für den Verein in diesem und nächsten Jahr erhöht. Die Strecke für Erwachsene muss umgebaut und die Trainingsstrecke der Kinder an einer anderen Stelle komplett neu angelegt werden.

Die Spende der Sparkasse Unstrut-Hainich für den MC Bad Langensalza/Ufhoven e.V. stammt aus dem Zweckertrag des PS-Los-Sparens. Durch den Kauf von PS-Losen ermöglichen die Kunden der Sparkasse die Umsetzung gemeinnütziger Projekte im Unstrut-Hainich-Kreis. Von jedem gespielten PS-Los fließen 25 Cent für wohltätige Zwecke in den sogenannten PS-Zweckertrag.



Bild: Mario Schnell (Mitte links), Daniel Fischer (Mitte rechts) und Nachwuchssportler des MC Bad Langensalza/Ufhoven e.V. bei der Spendenübergabe